



## AGUAS DE MURCIA HABLA DE CIUDAD Y SOSTENIBILIDAD EN EL V FORO FUTURO EN ESPAÑOL

**Murcia, 30 de abril 2022.-** El 28 y 29 de abril Murcia acogió el **V Foro Futuro en Español**, que organizado por el diario LA VERDAD, y el Banco de Desarrollo de América Latina, contó con la colaboración del Ayto. de Murcia y de la empresa municipal.

En la mesa de expertos sobre “Ciudades Sostenibles”, con participación de la Directora de Aguas de Murcia, Inmaculada Serrano, se puso de manifiesto los diferentes proyectos e iniciativas en marcha para conseguir una ciudad más amable. Serrano indicó que “ayudar al municipio en su camino hacia la sostenibilidad es una prioridad para la empresa suministradora”, además de señalar que Murcia se encuentra entre los abastecimientos más sostenibles de España.

Se habló del presente, pero sobre todo de los grandes proyectos a los que se enfrentan las urbes, siempre a favor de los ciudadanos y su entorno.

**Futuro en Español** ha permitido a Murcia convertirse en ciudad anfitriona de un espacio para la reflexión sobre los valores compartidos por Iberoamérica y España, un foro con gran trascendencia mediática que reunió a expertos de uno y otro lado del Atlántico y que favoreció el encuentro y la colaboración entre empresas e instituciones, compartiendo ideas y experiencias alrededor de la gestión del agua y la sostenibilidad.

Fuente. Laverdad.es